

アンケート集計【議会報告会・意見交換会、まちづくり討論会】

(別紙)

問5. 問4のところで「関心がある・少しある」と答えた方

まちづくり討論会 (桐生商業)	議会に興味を持つことでニュースの理解が深まると思うから
	桐生市のいろいろなことを決議しているから
	自分が住んでいる市のことはきになるから
	自分に関係することもあるから
	今回をきっかけに
	部活動で桐生市のことについて取り組んでいるので、少し関心がある
	学校生活に少し関わっているから
	桐生市が大好きだから
まちづくり討論会 (桐婦連)	自分が住んでいる街なので、どのような人たちが頑張ってくれているのか気になっているから
	桐生市の現状と未来のことを考えるととても気になる
	地元が出ている
	議会というものが、私達の生活にどうかかわっているか関心がある
	地区、その他のことが聞かれる
	議員さんの声(意見)が聞けること
	色々な意見を聞く事が出来た
	市議会こそが市政のかじ取りの中心にあると考えております
	介護
	やっている内容
	街づくりを一緒にしたいから
	今までの様に受け身で生活しては、将来の自分の生活が不安であるという危機感を持った為
生活を密着、私達桐生市民の行末がどこへ向かっているのかリーダーの良し悪しにより大きく変わる	
過疎化に向かっている中での対応、産業なども含	
桐生市を少しでも良くなる様に	
まちづくり討論会 (新入社員)	フェイスブックでたまに見る
	どのように議会をひらき何を決めているのかくわしくしりたいと思ったから
	熱心に桐生市を良くしようと活動されているから
	自分の意見を伝える場所になるから
	市政などに興味がある
	桐生をよりよくしたいと考えているため
	しっかりと市民の事を考えていると感じたから
	私たちの声やようぼうを聞いてくれるから
	市民の声を直接きいてとりくもうとしていたから
	授業でふれた
	会議がどういうものか興味がある
	討論会が面白かったから
今日の討論会を踏まえて桐生の町づくりのために何が出来るのかを考えるきっかけになったから	
医療に関する具体的な政策を少し知ることができたため	
議会報告会 ・ 意見交換会 (第23回)	桐生が好きだから
	市民として当然
	市議会の運営及び市政の取り組みが良い
	生活に直接結びつく事があるから
	自治会として、地元議員を通じて陳情している
	自分自身の住む町なので、当然の義務だと思う
	議員の活動と未来の展望(桐生市の)
	議会内容(議員活動)を判り易く知りたい
	桐生の発展・人権を守る
	市民の代表であるに、外界から見ると市民のこと考えてないと見える
市政をチェックする機能であるから	
議会報告会 ・ 意見交換会 (第24回)	主権在民の観点から
	市政を身近に感じたい
	生活に関係があるから
	市の運営がどうなるか関心がある
	桐生は何故太田、伊勢崎に遅れているのか
今、ここで何が問題になっているのか、どうとりくんでいこうとしているか等	

アンケート集計【 議会報告会・意見交換会、まちづくり討論会 】

議会報告会 ・ 意見交換会 (第24回)	税金の使い道
	高齢化の中で今後の桐生市のビジョンは？
	合併問題！！
	私の仕事は織物関係です、市でも織物の発展に繊維産業を応援する条例
	桐生市の未来
	現状結果が納得できるか否か
	選挙で選んだ議員です。私達の代表である事を常に頭に置いて下さい。
	お世話にならなければならない年齢に近づいたから
	親しい人が議員として活躍されている。
	自分のまちの代表だから
	防災の資料等市民が知る権利だと思います。市民全体に同じ資料が配られる様に
	身近である
	隣だし関連あり
	行政のチェック機能としての議会に関心がある
議会報告会 ・ 意見交換会 (第25回)	議会のしくみがよくわからない
	桐生市を住みよい町にするため
	町の運営に関心が少しあります
	桐生市を今後どうしてもらえるのか
	桐生市の発展をお願い致します
	地元議員さんの活動
	地域(町会)に目を向けてほしい(高齢化が進み運営が困難になっている)
	地域の発展の事
	議員の考え方を知る所
	地元に密着した政治機関であるから
	次の世代に負の遺産を残さないようにするため
	議会モニター
	税金の使途
	通常、市議会の動向が見えない、市議会の考え方など
	人口減および少子・高齢化がさらに進む途中で、桐生市における社会保障の動向について
	財政が厳しい桐生市、議員さんの努力を期待している
	自身が暮らす街で、桐生が好きだから
	年金医療介護について
	市議会議員さんは市民の代弁者ですから
	町づくり
	思いきった改革をできるリーダーになって欲しいです。市民も協力が必要ですけどネ。
	桐生市の発展と市民生活の向上を願う
	桐生市民だから
	市政そのもののあり方に関心あり
	市の将来について考える
	市民としてこの先桐生市の事が心配
	桐生市民だから
	地域の役員になり、市議会のことも気になりました
	桐生市の人口減少が心配
	市民の声を反映して欲しい
議会の事がタイムスにのるのをたのしみにしている	
予算等について	
桐生市がこの先どうなるか？(子供が仕事がないため桐生にもどれない。空家が増加している)	
桐生市の市政の中心にあるのだから	
すべての市政の在りように関心がある。当然です。	
議会報告会 ・ 意見交換会 (第26回)	桐生市を住み良い町にしたいから
	地域の問題にいていねいに対応してもらってます。
	市民に密着している政治であるから。
	自分の将来の生活とも密接に関係するから！！
	桐生市にとって大事なことを決めるから
	市税の使途チェック機関である。
スキル(議員の)未来どうするの	

アンケート集計【 議会報告会・意見交換会、まちづくり討論会 】

議会報告会 ・ 意見交換会 (第26回)	自分に利害があることだから
	今から少しづつ勉強して行きたいと思う
	市民生活が暗いイメージがあり明るい桐生にしたいから！！
	財務の健全性が懸念される
	議会モニター
	人口問題
	一般質問、議員だよりを楽しみにしている
	桐生市の問題点等、内容、その他について話しの内容がわかる
	住民意見
	市民の声が少しでも届くような気がする
	桐生市が衰退しつつある為
	高齢化の為
	行政に興味がある
	桐生市の向上に役立ってほしい
	地域の未来や方向づけ
桐生市に発展してほしいから	
市政の監視役、住民意見の市政への反映	

問 1 1. 議会に対するご意見ご要望がございましたら、ご記入をお願いいたします。

まちづくり討論会 (桐生商業)	私が桐生が好きなので、今回の討論会に出られて良かったです。また、「まちづくりや”市民のために”」 というようなことは私も興味があり、そういうことを考えることが好きだったので、今回のことで市議会への 興味が増しました。傍聴も行ってみたいと思います。私も議員さんに負けず、良い街になるために自分が 出来ることは何か考えたいと思いました。良い経験になりました。ありがとうございました。やっぱり桐生 市大好きです！
	桐生市についてもっと学びたいので、そういった機会を設けてもらいたい。
	学校の施設を新しくする場合に、生徒も話し合いに参加して、本当に必要な物は何なのかを議論すべきだと思 います。
	道路を整備してほしいです。
	私は桐生市のボランティアスクールに参加しています。ゆい。ねっとにも登録しています。障害を持っている 方が入所している福祉施設や介護施設病院でのボランティアをしてみたいです。将来の視野を広げる為にも より多くのジャンルのボランティアをしたいです。興味のあるボランティア…英語系、医療・福祉系、傾 聴ボランティア
今回の話題にも上がった、街灯を増やすことや道路の整備などは、発言した人だけではなく、市民誰もが思 っていることなので、ご検討をよろしくお願いします。	
まちづくり討論会 (桐婦連)	まちづくり討論会と云う事でありましたが、桐生市の為にどうしようかと云う話しにはならなかったと思 いますが、市議会の議員さん達と顔を合わせて話が出来た事はとても良かったと思います。これ一回で終わ るのではなく、継続的に行ってほしいと思います。
	年に2回位はこのような討論会もよろしいかと思います。
	初めての参加で大変参考になりました。
	まちづくり討論会の機会をいただきありがとうございました。
	いろいろの意見が有り大変勉強になりました。この様な機会を多数の人に参加していただきたいと思 います。
	話題が重複したりしますので初めに意見書を出しておいたらいかがでしょうか？
地域の中に議員さんがいないので市全体を見た運営、情報を集めて活動をお願いします。	
未来を見すえたスパンで市政を考えて貰いたい。	
桐生市で何が開催され、市のことについて市民に分かりやすく聞くこと、意見が言えるような場を設けて いただけるとよい。若い方が住めるような桐生市になってほしいです。	
まちづくり討論会 (新入社員)	スパイシーココチャンの近くのガソリンスタンドは営業していないので道路にしてもいいと思 いませう。おかげで道が狭くて危険な目に合いそうでした。
	ここまで具体的に色々な政策が進んでいることを初めて知った。
	起業町と聞いたので商店街のシャッターの閉まっている所を若い人に契約で貸し若者が住みやすい環境をと とのえ、学生達が帰りに寄ることができる店を増やしてほしいと思った。
	先ほどの議会では発言できなかったのでこの用紙を通してになってしまうのですが、母や、高校の先生は 「桐生は変わったな」と口にします。「昔は商店街に活気があったのに今は静か」と言っています。確かに 桐生の商店街には活気が足りていないと思ってしまいます。商店街が盛り上がれば桐生まつりももっと盛ん になると思います。
	自分は桐生市民ではありませんが、富岡市でこういったまちづくりという形で大学4年間活動をしてきまし た。すでに実施されているかもしれませんが、富岡市では、富岡製糸場周辺の観光客へのアンケート調査な どを実施し、課題点などを分析、解決するという取り組みをしてきました。なので、桐生市でも観光資源と なるような所でそういった活動をしてみてはどうでしょうか。
車道に関する	

アンケート集計【 議会報告会・意見交換会、まちづくり討論会 】

<p>まちづくり討論会 (新入社員)</p>	<p>発言はできませんでしたが…私は桐生の織物や繊維の歴史を大切に思っております。今、働かせて頂いている会社も刺繍やプリントなどを活用した製品づくりをしておりますので、桐生でそのような仕事をできる喜びをもち、過ごしていきたいと思っております。また、キノピーの名刺入れや製品なども製造させて頂いております。今後、他の商品化がありましたらぜひ、(株)ユニマークでの作成をよろしくお願い申し上げます。</p> <p>今回のまちづくり討論会を通して、議会がきちんと機能している事を知れて、とても良い経験になりました。正直意見の言いたい事は残っていたものの、議会での皆さんが、各問題や課題に対して真剣に取り組んでいる事がとても伝わってきたのでこれからも全力で頑張りたいと思っております。</p> <p>市議会だよりを読んだことがほとんどなかったので、こんど読んでみようと思っております。</p> <p>マカロニや、古着屋さんなど若者が訪れる場所が桐生の商店街にはあると思っております。そこをもっと活性化させていけば客足ものびるし、それに比例して、電車の利用も増えるのではないかとと思っております。</p> <p>桐生市がどんなことをしているか、やろうとしているかを、あまり知らないの、どんなことをしているかを、もっと市民の人に伝えるようにしてほしいと思っております。</p> <p>車社会なので、渋滞が多いと思っております。</p> <p>皆さんが真剣に市政について考えているのが討論会で伝わりました。ありがとうございます。</p> <p>話をきいて市民の意見を反映させるのはとても大変だと思っております。</p> <p>健康日本21でも言われているように、特定健康診査の実施等の目標を桐生市も全体と同じく60%にしていることを拝読しました。こちらの数字に少しでも近づくことができれば、高齢化社会への対応、ならびに健康寿命の延伸へとつながるのではないかと考えます。ぜひ、桐生の方々、より良い終末期を迎えられるような状態、状況へと進んでいってください。</p>
<p>議会報告会 ・ 意見交換会 (第23回)</p>	<p>議会改革が一番すすんでいる、すばらしい。議員立法一件でも多くだしすばらしい町づくりをして下さい。</p> <p>議会堂の照明が暗いように思っています。議会堂が古いようなので造り直して下さい。</p> <p>市議会報告会の進行で現在市を活性化させる為に何が必要か、議員目線ではなく、一般市民に理解できる様話して欲しい。市民行政を自治会に押しつけず、自治会の要望等には速やかに意見交換して欲しい。お金が無いの一点張りではなく金を使わずにまとまりある行政をして欲しい。</p> <p>今行政が何を思い、なにを考えているか、そのことを常に考え頭において議会活動をされたい。市側の提案をマルのみして、市議会独自の考えなどの反映がないので大変不満である、市民として。</p> <p>議員の仕事は何ですか。議員が桐生市のために働いている様に思えない、職業議員になりきっているのではないか。なぜなら、議員給与でも、本会議で私にも生活があるという給与を上げる条例に賛成し平然としている、本来議員は兼業は禁止されていない、足りない分は兼業でかせげばよいのではないか、又前回の本会議では一般質問の議員が15名しかいなかった。市民の声を聞いていれば質問がないとは思えない。桐生市を良くしようとするのではなく自分の生活のために議員になっている、そんな議員は即刻やめるべき。</p>
<p>議会報告会 ・ 意見交換会 (第24回)</p>	<p>初めての参加なので報告部分は良く理解できませんでした。議員さん達のお話を聞いて、このような会が大変身近に感じました。</p> <p>意見交換会で市議の方々が、一生懸命耳をかた向けていた所がとても良かった。意見に対しても、適切解答だったと思う。</p> <p>なるべくゆっくりははっきり伝えて下さい。みんな高齢者なので。</p> <p>議会改革が一番すすんでいる、全国では17位、群馬県では一番だと思っております。政策立案これこそ議会の一番重要な事だと思っておりますし、研修もしている様ですし議会提案の条例を一つでも多く提出し市長提案に負けないものを提案してもらいたい。一番心配なのは財政的にこれからどうなのか、なかには消滅可能都市にあげる人もいるぐらい深刻なはず。どの都市市町村も大変だが真剣に考えるべき。具体策も検討してみれば、むずかしいと思っておりますが…。</p> <p>先頃、女性議員を増加させる法案が可決しました。桐生市でも女性議員を増加させる動きが出てますが桐生市の女性は人間性、人柄的に議員には不向きであると思っております。今まで桐生に女性議員が少ないのはその証拠であると思っております。</p> <p>女性議員を増やす方策は？</p> <p>“市議会だより”もう少し“わかりやすく”うまい広報をして下さい。</p> <p>会派議員グループの力を入れて、市民の為に体に気を付けてがんばって下さい。会派は大切です。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・現在の議長の若さと実行力を持って議会活動をして下さっている事感謝致します。 ・議会報告会で議員さんのお顔を目の前にする事も大切な事と思っております。 ・地元議員さんの活躍を知る事がとても良い機会だと思っております。 <p>各地でセクハラにより辞職する知事等が報告されています。議員各位におかれましては、身を常に律し、新聞ダネにならない様をお願いします。</p> <p>みんなで同じ方向をむいてもらうと何事もスムーズにすすむのかなと思うけれど、住民の要望をきくのはよいがあまりにも私利私欲な案件にはNO!ということも必要ですから、断ることも大事です。たいへんですががんばって下さい。</p> <p>議会から多くの議案を市に提案して、桐生市発展の為に、頑張ってもらいたい。</p> <p>桐生市は過去の栄光とイベントで栄えている街であるがもっと独自の繁栄する産業を取り入れていくべきであると思っております。</p> <p>仕事の出来る企業を増やす。</p> <p>みどり市との合併は殆ど絶望的ではありますがそれならばみどり市とは合併せずに太田市との合併を目指すべきであると思っております。桐生市と太田市は隣接しているので不自然な合併にはならないと思っております。</p>

アンケート集計【議会報告会・意見交換会、まちづくり討論会】

<p>議会報告会 ・ 意見交換会 (第24回)</p>	<p>赤字ローカル線であるわたらせ渓谷鉄道の存廃を検討すべき時期になっていると思います。多額の税金を投入して存続させるには財政難の時世には無理があると思います。</p> <p>桐生市では高齢者が増加しており交通弱者も多いことから電話でバスや乗り合いタクシーを運行すべきであると思います。</p> <p>桐生図書館はゴールデンウィーク期間中5/3 5/4は休館で5/5 5/6は5時閉館でした。大間々、笠懸両図書館では5/3～5/6は全日開館し19時まで開館しておりました。図書館はサービス業的部署であるので桐生図書館も大間々笠懸両図書館の市政を見習うべきであります。休みすぎです。</p> <p>市役所職員の女性の服装について注意したい。</p> <p>8月の桐生まつりで航空自衛隊のブルーインパルスを飛行させることについての是非がありますが是非、実施すべきであると思います。群馬ではこのような戦闘機が飛行するのは珍しく大勢の人々が見学に訪れます。それによる経済効果も見込めます。パイロットは非常に厳しい訓練を受けている精鋭であり事故の恐れは皆無だと思います。</p> <p>生活保護の問題もいろいろあります。民生委員の声も不公平感のない政策を期待します。よくきいて下さい。</p>
<p>議会報告会 ・ 意見交換会 (第25回)</p>	<p>年4回位やってほしい。</p> <p>専門的な言いまわしが多くわかりづらいです。もっと簡単な説明を希望します。</p> <p>議会報告会の開始時刻を18時30分からにして下さい。18時からですと仕事帰りの人などが来場するのが大変です。</p> <p>一般市民は市議が身近であり、お願いすることがあると思います。協力を期待したい。</p> <p>議会の情報は、市議会だよりくらいしか聞こえてこないのが現状だと思う。それぞれの議員さんの身近な一部の市民だけが知っているような感がある。議会に興味を持たない市民が悪いのか、議会が市民のニーズとはなれているのか？議員さんの半分以上顔も名前も知らない。市民とかなりかけはなれているのでは…。行政の承認団体ではないはず。議会も実情がまったくわからない。</p> <p>市議会の様子が、市民に見えてこない。特に市側の意向や考え方がそっているだけで嫌である。ただ、市側の意見、考え方にそって応じている様にはしか見えない。市議会の明確な意向が明確になるよう努力されたい。</p> <p>折にふれて思うこと、感じることを、気軽に聞いてもらえるような“通路”を設けておいてもらえると有難い。特定の議員に片寄るかもしれないが、民意を酌みとる努力をされる議員さんなら、多少の片寄りも仕方ないだろう。大多数の市民には、議員さんは選挙のときだけの接触に終わっている。</p> <p>スピード感を持って議論して欲しい。</p> <p>行政のチェックを厳格に。</p> <p>きめ細かく桐生全体を見てほしい。</p> <p>議案の採択でほとんど〇だが、反対意見等があれば乗せてもらいたい。</p> <p>この半年間、しっかり、見聞きしていきたいと思います。</p> <p>地区ごとに年代別のモニターをおいたら？</p> <p>桐生では女性の議員が少ないとの意見が出ておりますが桐生の女性は人物的には議員はあまり向いていないと思います。おかしな女性には出て欲しくありません。</p> <p>最近、大雨などで河川のはんらん、洪水が多く発生しているが、桐生川河川敷内の樹木、土砂が大変多く、はんらん、洪水の原因になるかと思うが、議会はどのように思うのが知りたい。</p> <p>桐生市の将来について不安である。今後前向きに考えて欲しいです。(桐生が破産してしまうかも?)</p> <p>人口減と財政力深刻。頑張ってください。</p> <p>人口減対策を具体的にすすめる。</p> <p>税収の確保対策</p> <p>会計処理の高度化</p> <p>市としての進みまちづくりがあまり見えない。</p> <p>桐生図書館の職員の納税者である市民に対する接客態度が良くありません。特に中高年の男性職員が上から目線的な対応で不愉快になります。職員の不祥事の続発にもこのようなことから起こるのではないのでしょうか。</p> <p>広報等の部数の再確認願います(多すぎる)</p> <p>桐生でもデマンドバスや電話でバスなどの乗り合いバスを運行すべきだと思います。桐生は高齢者が多く交通弱者が多いためまた高齢者の交通事故を防ぐため運転免許返納を促進するためこのような交通機関の導入が急務です。</p> <p>赤字ローカル線であるわたらせ渓谷鉄道の廃止を検討すべき時期にさしかかっていると思います。周辺自治体も財政難の折にありこのような赤字交通機関に税金を投入するのも限界があると思います。早急な検討が望まれます。</p> <p>みどり市との合併が困難になった今、太田市との合併を目指すべきだと思います。みどり市との合併を実現させてから太田市との合併を目指すのが本筋ですがみどり市が拒否している以上、太田市との合併を早急に実現させるべきだと思います。太田市との合併により桐生市もいろんな意味で発展すると思います。</p> <p>8月の桐生まつりでのブルーインパルスの展示飛行は事故もなく成功であると思います。展示飛行により経済効果が多大であったと思います。また桐生の知名度も上がったと思います。</p>

アンケート集計【議会報告会・意見交換会、まちづくり討論会】

議会報告会 ・ 意見交換会 (第26回)	<p>市政に対してチェック機構の役割をなしてないと思う。前に予算の段階で市に要望を認めてもらっているので予算を賛成していると回答があったが非常に不満でした。本当に要望を認めているのなら桐生市の財政等はおかしくなっていないと思う。昔のつげが出ているのである。ばらまきというつけです。</p>
	<p>議会報告会の開始時刻が18時からと言うのは早すぎます。仕事を持っている人などは顔を出しづらい状況です。せめて19時から開始していただけたらと思います。やはり市民の都合に合わせていただけたら幸いです。</p>
	<p>住民の意見をもっといろいろ聞き多くの議員さんの回答をいただきたい。</p>
	<p>参加させていただき勉強になりました。ありがとうございました。</p>
	<p>桐生市の議会では女性が少ないですが桐生の女性は性格、人格的に議員には向かないと思いますのでやたらな女性が出てきて議会の品位を下げるならば少なくとも良いと思います。</p>
	<p>桐生は高齢者ドライバーが多く、事故が起きやすい状況にあります。これらの高齢ドライバーが免許証の返納をしやすいようにデマンドバスや乗り合いタクシー電話でバスなどを運行すべきだと思います。</p>
	<p>赤字ローカル線であるわたらせ渓谷鉄道の廃止を検討すべき時期にさしかかっていると思います。多額の税金の投入して維持していくには限界があると思います。これらの税金をデマンドバス等の運営に充てるべきだと思います。</p>
	<p>東武桐生線の普通列車の運行本数が少ないので乗客の多い時間帯の運行本数を増やすよう東武鉄道に要望していただけたらと思います。</p>
	<p>ジェットロが力をいれている桐生織物。この機会にチャンスである織物復活望みます。</p>
	<p>桐生市の一部地域を除くと交通アクセスが悪い（特に高速道路を利用するのに時間がかかりすぎる）。若者が、この地に住める将来展望は交通アクセスの整備が絶対に必要かと思います。</p>
	<p>夏の暑さ対策ですが市内の多数ヶ所に霧を噴射するミストを設置していただけたらと思います。こうすることによって少しは暑さが和らぐと思います。</p>
<p>わたらせ検診の中に、すい臓ガンの早期発見のためのエコー検査を入れてほしいです。広島県、尾道の取り組み（NHK 10/17）を研究して頂きたい。</p>	
<p>桐生図書館の職員の市民に対する接客態度があまり良くない面があります。図書館はいわばサービス業的な部署ですので市民が気持ち良く訪問出来ればと思います。</p>	